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 •  使家長能與學校及教師保持緊密之聯絡與溝通，達至家校聯繫與互相配合，
攜手善導青少年成長。

 •  關注與協助提升學生品德與修養，父母與子女同步學習、前進與成長。
 •  配合校務成長，改善學校的設施與同學的福利。
 •  家長代表參與校董會會議，攜手推動學校各項事務發展。

李婉萍校長李婉萍校長
今年學校的主題「感恩」，而自己最感恩的是上天賜給我獨一無二的父母。他們的價值觀和待人處世的態度在不

知不覺中塑造了今天的我。我的父母出身平凡，沒有接受過正式的教育。父親在鄉下只學過寫字，母親更是目不識丁。
儘管他們的工作卑微，收入微薄，但他們始終努力將最好的給予我和我的四位兄姐。

我感恩父母從未責罵過我，無論我犯了甚麼錯誤或表現不佳，他們總是以鼓勵的方式支持我。母親常說：「第一
次做不到，就嘗試第二次；再做不好，就繼續嘗試⋯⋯總有一天會做到。」這句話一直伴隨著我，讓我在面對挫折
和失敗時，始終能夠堅持下去。

我感恩父母在我遇到困難時始終陪伴著我、協助我。記得
小學時，我需要做一個以廢物為材料的模型習作。對於不擅長
手工的我而言，這是一項艱鉅的任務。當我感到無助、默默流
淚的時候，父親察覺到我憂心忡忡；他不但沒有責罵我，還
願意陪伴我直到深夜，和我一起完成這個模型。最終，我們的
作品不僅獲得了老師的讚賞，還在全班同學面前展示。回想起
來，父親在疲憊不堪的情況下選擇了陪伴與支持，這確實深深
影響了我，讓我也用同樣的方式對待我的學生和同事。

我感恩父母對我的信任，給予我成長的空間和自由。在多姿多彩的中學生活中，我不僅要專注於學業，還要參與
各種課外活動。只要我能夠保持一定的學業成績，父母便會尊重我的選擇。這不僅教會了我如何分配時間，還讓我
明白了為自己的選擇負責的重要性。

近年教育局以「家長為本」的方針，推動家長教育，並編訂了《家長教育課程架構（中學）》。我們期望未來能
夠繼續加強家校合作，讓家長掌握放手的藝術，令更多學生能夠感恩父母的付出。各位家長，讓我們共同珍惜與子
女之間的感情，懷著感恩的心，繼續支持孩子們的成長與學習。

校長的話校長的話

張玉蓮女士張玉蓮女士
感謝校長、各位老師和家長的信任和支持，讓我有機會擔任主席一職，本人深感榮幸。

很開心能在「主席的話」中與大家分享我的心聲和感受：時間過得真快，轉眼間加入順
利家教會這個大家庭已經踏入第六年了，亦開始倒數著在家教會裡最後一年的美好時光。回
想起五年前中一註冊日那天，得到了家教會委員們親切的招待和幫助，細心講解訂購流程及
須知，還記得他們令我最深刻的說話：「孩子已是中學生了，家長請相信他們，讓他們親自
填寫表格，這是學習親力親為的好機會。」最後女兒獨立處理完成，令我體會到只要放手，
孩子是可以做到的。就是委員們窩心的提示及熱誠的態度深深吸引了我加入家教會，希望與
他們並肩同行，聆聽及交流心得，學習更多不同的教育方法。

這些年來，參與協助和統籌各類型活動，最深刻的是「溫暖留」煲粥活動，活動中校長、老師與同學溫馨的交流，
充滿了關心和愛護，他們就像朋友般傾談說笑，大家的臉上總掛着喜悅的笑容，同學們亦會主動地向家長致謝，感
謝家長為他們預備美味的熱食。在各項活動過程中，委員和家長義工無分彼此，盡心盡力地協助活動完成，在此衷
心感謝他們在忙碌的生活中，付出寶貴的時間與熱誠為大家服務，除了體會到團隊精神外，還能感受到大家無私的
愛。

「順利」就好像一個開心的大家庭，充滿了愛與關懷，很榮幸女兒能在這校園快樂地學習與成長，真是她的福氣。

主席的話主席的話

本會本會
宗旨宗旨

（右三）李婉萍校長（右三）李婉萍校長
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第30屆家教會活動(23-24)第30屆家教會活動(23-24)

25/8/2024
中一新生迎新活動及家長講座「父母如何
與剛踏入青春期的孩子同行」

29/7/2024
學生相攝影服務27/7/2024

暑期興趣班—永生花親子工作坊

20/7/2024
暑期興趣班—天然手工親子工作坊

11/7/2024–12/7/2024
中一新生註冊服務（舊書買賣、代訂午膳飯
盒、學生相攝影）

16/5/2024
雙親節活動—送贈湯包予學校教職員

12/4/2024
委員、永久會員、義工家長校園BBQ聚會

25/5/2024
家長學堂：家長小組—「如何建立健康
的親子關係？」

11/5/2024
家長學堂：親職講座—「如何運用教養
新思維連結青少年」

27/4/2024
家長學堂：「心有千千結—
如何識別孩子的情緒問題」

20/4/2024
家長學堂：「粵港澳大灣區與
香港青年的機遇」

2/3/2024
家長學堂：「如何與
子女談情說性？」

23/2/2024
出席由輔導組舉辦的《年少日
記》電影欣賞

4/2/2024
中一至中五家長日— 為
「溫暖留」籌款

26/1/2024
參與學校外評，家長
代表與外評人員會面

1/12/2023
中六家長日—為「溫暖
留」籌款

11/11/2023
小六友校滙訪—接待及帶
領小六家長參觀

1 / 1 1 / 2 0 2 3 ,  8 / 1 1 / 2 0 2 3 ,  2 2 / 1 1 / 2 0 2 3 , 
29/22/2023, 6/12/2023, 13/12/2023, 3/1/2024
「溫暖留」煲粥—為留校溫習的中六同學提
供粥品、糖水及熱食。

2023年9月至2024年6月
「溫暖留」餅乾及飲品為留
校溫習的中四至中六同學：
①選購餅乾、飲品
②提供「加油站」零食包

28/10/2023
第三十屆會員大會
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第30屆會員大會第30屆會員大會

新委員心聲新委員心聲
3D3D黄黄栢謙家長 曾運連栢謙家長 曾運連
好榮幸今年能夠成為順利家長教

師會的一員，加入家長教師會不僅能
身體力行告訴小朋友與他同行，更能
在不同活動中向老師及其他家長身上
學習。當中令我最為感動的是「溫暖
留」煲粥活動，看着同學們滿足的笑
容，身為家長的我們也是由衷的滿足。

順利天主教中學家長教師會 順利天主教中學家長教師會 
第三十屆執委會候選內閣名單第三十屆執委會候選內閣名單

職位 家長姓名 學生姓名 班別 家長姓名 學生姓名 班別

主 席 張玉蓮女士 區洛遙 5A

副主席 郭素珊女士 韓昕澄 3A 黃運英老師 / /

財 政 蔡曉明女士 鍾卓璿 5D 孔德文副校長 / /

文 書 謝文娟女士 劉殷榳 3D 胡淑清老師 / /

康 樂 葉壽香女士 鄺宏業 5D 曾慧敏女士 葉俊健 3C

聯 絡
劉雅婷女士 楊丞傑 6C 劉詠汶女士 蔡筠玉 3A

蘇婉兒女士 潘祖蕎 4B

總 務 王瑞苗女士 莫湘宜 5D 湯沛鈴女士 李海銘 2C

委 員
易穎雯女士 何傲軒 5C 蘇文慧女士 馮俊 1C

陳鈺玲女士 蔡文燁 2A 林賽玲女士 梁詩汶 2C

副委員

李德芝女士 張皓謙 4C 曾湘華女士 施錦添 2C

施蓉蓉女士 林子晴 3D 容瑩女士 潘恩延 1A

曾運連女士 黃栢謙 3D 謝珊穎女士 黎一言 1D

陳紅桃女士 王浩颺 2C

第三十屆會員大會於二零二三年十月二十八日順利
舉行。主席張玉蓮女士匯報第二十九屆會務及財政蔡曉
明女士匯報財政報告。會上全體信任通過第三十屆內閣
成立，並舉行就職典禮。在此，感謝當天出席的校長、
副校長、老師和家長們，更多謝家長義工和學生親善大
使的協助，使大會順利完成。

3D林子晴家長 施蓉蓉3D林子晴家長 施蓉蓉
感恩可以成為今屆家教會委員。

順利的家長教師會給我最深的體
會就是各位家長委員和義工們對學校
各樣事情及活動的支持、熱心的服務
和無私的奉獻。隨著疫情放緩，非常
期待與家長委員攜手舉辦更多活動，
共同歡度快樂的時光，讓大家留下美
好的回憶。

1D黎一言家長 謝珊穎1D黎一言家長 謝珊穎
大家好，我是1D班黎一言的家長，
有幸加入家教會，讓我和孩子一起，

愉悅的結交了很多新朋友；

快樂地融入校園生活，適應新環境；

奉主的旨意，家校合作，互助互愛；

願心懷感恩幫助我們走得更穩，走得更遠。

1A班潘恩延家長 容瑩1A班潘恩延家長 容瑩
今年，我很榮幸加入家長教師委

員會，成為委員。開學初期，參加了
籌備大食會和溫暖留活動，被校園內
其樂融融的氣氛深深吸引。很期待新
的一年，可以與大家緊密合作，增進
彼此的交流與了解，共同為促進家校
共融出一分力，也努力為孩子們營造
友愛團結的校園氛圍。
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前家教會主席 吳美兒女士前家教會主席 吳美兒女士
可能大家不知道，我在順利的資歷是非常深的，由大

女兒入讀順利，她畢業之後又有幼女接力讀順利，我在順
利前後一共14個年頭。這14年，我在家教會當過義務家
長、不同的家教會職務、副主席，最後至主席，14年的時
間就好像過眼煙雲，但精彩的往事並不如煙。現在我卸任
了，一定要向大家分享一下我的感受。

一間學校的成功，固然在於培育出品學兼優的學生，
但我覺得家校之間能通力合作亦是非常最重要的一環。在
此要多謝校長，老師，家長們的信任，讓我能在家教會和
校董會出一分綿力，提出意見，改善學校各方面的措施，
讓我們的同學能夠在一個合適又充滿愛和包容的環境中學
習、成長。

多年來，在家教會的活動上，我認識了很多熱心的委
員和家長義工，大家合作無間。為了學生好、學校好，大
家都不計較時間，很多時也出力又出錢，協助家教會舉辦
活動。大家又不拘小節，籌備活動時，我們總是笑聲滿天
飛的。

在家教會裡，當然要多謝幾位現任和離任的家教會老
師：孔德文副校長、胡淑清老師、羅新忠老師，你們經常
在放工之後和假期內抽出自己休息時間，協助家教會活
動，我代表家教會成員衷心多謝你們。另外，我要多謝的
還有已離職的陳雲鋒老師。陳SIR很細心和體貼，經常照
顧我這位老人家，每次開會，他總會將財政報告放大成A3
紙給我看，令我能一目了然。

要多謝的當然不能少了我最尊
敬的黃運英老師，在此我要引用前
主席潘建全先生的一句話：「Miss 
Wong雖然人仔細細，但計仔多
多」，我發現她不但腦筋轉數快，
而且非常善良，所以我們經常說：
「有Miss Wong喺大廳，我哋就唔
使驚。」

在此我還要借少少機會多謝各位老師的教導，讓我兩
個女兒在順利渡過美好又開心的中學階段。在此我要特
別多謝陳小玲老師和鮑仲偉老師。緣份真的很奇妙，MS 
CHAN和鮑SIR竟然都曾經是我兩個女兒的班主任，兩位老
師一剛，一柔，簡直是無敵的配搭。我們家長真的非常感
激各位順利老師對我們子女的教導和關懷。校外人說順利
是BAND 1學校，我們認為順利是超BAND 1學校才真。

希望大家在未來繼續支持家教會。祝願學校蒸蒸日
上，世界和平，大家身體健康。

6A麥永霖家長 譚麗冰女士6A麥永霖家長 譚麗冰女士
我正式離開順利了，多年來，我參與家教會

不單只為學校、家長、同學服務，在這裏我更提
升了自己，經歷了一段美好又充實的日子。

我要衷心感謝學校培養了我的兒子麥永霖。
永霖能如願入讀心儀的大學，除了他自身的努力
外，離不開順利一班老師的悉心教導，感謝李婉
萍校長、三位副校長及所有教導過、幫助過永霖的老師。我要特別感謝黃
文聰副校長，是你讓我知道「順利是一個大家庭」。這句話不是一句口號，
雖然你沒有教過永霖，但即使在接觸不多的情況下，你卻令我明白到順利
無差別地對待每一個學生，順利也不會放棄任何一個想要學習的學生，我
感受到你對教育的熱誠，謝謝你在我們迷網的時候給予了一線光！

另外還要特別感謝孔德文副校長，用「愛學生如子」這句說話來形容
孔副校絕不為過，孔副校是一位很溫暖的老師，好開心兒子在中一就能在
他的教導下認識他，他是一位見證永霖成長的師長，感謝他對永霖由衷的
關心，我們都感受到他對學生愛護的真心實意，真的假不了、假的真不了，
永霖遇到孔副校是他的福氣！

也感謝一下我自己，當年我尊重永霖的選擇而揀選了順利天主教中
學，而我也為我當初加入順利家教會這個決定覺得自豪！因為這個選擇令
我在這幾年獲益良多，在這裏我認識了一班良師益友，在教養孩子方面，
在她們身上我得到了思想上的啟發，令我不斷自我反思、改進。加入順利
家教會，你會得到意想不到的得著。

最後，要感謝家教會一班勞苦功高的成員，他們分別是孔德文副校
長、黃運英老師、胡淑清老師以及曾經合作過的羅新忠老師，還有歷屆和
現屆的各位委員。因為有了你們的付出，順利家教會才會辦得如此出色，
謝謝大家！

6C黎裕丞家長 陳叶云女士6C黎裕丞家長 陳叶云女士
首先我感激家教會，雖然我要經常帶著女兒在身邊，

但仍可成為家教會的一份子。其次是感謝校長的帶領，讓
剛畢業的中六同學考獲優異成績，入讀心儀的大學。最後

感謝每一位教過我兒子的老師，你
們不單止傳授知識，而且還陪伴他
健康地成長。

在此，我特別感謝我兒子中三
時候的班主任羅杰濱老師。當年有
你對他的關懷和教導，使他渡過了
一個很大的難關，我現在仍然銘記
於心，羅老師，真的很感激你，辛
苦哂！

最後，在此祝福大家工作順利，
身體健康！珍重！

黃運英老師黃運英老師
坊間流傳「順利」是教育界的神話！是因為我們的校風優良、學生品

學兼優、老師教學專業、師生關係親厚嗎？是！全都是！但又不只如此！

曾聽教育界前輩說在別的
學校無法推行的政策，在「順
利」都能順利推行，而且成效
斐然。這神力到底來自何方？
除了是天主的蔭庇外，那不平
凡的成就只能來自「人」—
一個優秀的順利團隊，無論是
校監、校長、老師，以至職員、
工友，我們都是以培育學生為
鵠的，不辭勞苦。

而我說順利的神力還來自我們的家教會和家長！有時聽到他校的仝工
說，他們學校的家教會由校監、校長坐陣，老師和家長委員數目相當，因
為要平衡利益云云，家長和學校好像站在對立面，家長要時刻「監視」老
師和學校，遇有不稱意的便「反映意見」不斷。聽到這些「不幸遭遇」，
我總額手稱慶，為「順利」和自己的幸運而感恩！因為我看見的是「順利」
家長不是「拋夫棄子」便是「拖男帶女」的來學校服務—幫忙新生註冊，
安排拍學生照、訂午餐飯盒；舉辦親子講座、旅行、興趣班；為「溫暖留」
籌了款，便又張羅買「加油站」的餅乾、飲品，寒天夜晚放下家中老少，
跑來學校煲粥給留校溫習的中六同學吃，笑問她們：「今晚不用煮飯給丈
夫孩子吃嗎？」，答案竟都是：「由他們吃飯盒好了！」；十一月風高物
燥，家長來校煲雪耳糖水給老師職工飲用，滋陰潤肺；學生會同學舉辦歲
晚活動，家長來寫揮春書法、烹製美味小吃，增加節日氣氛；逢上五年一
次的校慶，身懷絕技的家長如千手觀音，出謀獻計，為學校的活動增添姿
彩⋯⋯凡此種種，不能盡錄。順利的神力在哪？那應是愛和互信吧！家長
始終站在學校的一邊，事事以學校和學生為先，無私的付出，成就了「順
利」這個令人嘖嘖稱奇的「神話」！

我負責家教會應有二十五年了吧，看着家教會執委會會的人數由十指
可數，到第三十屆有二十五人（聞說今年更有破紀錄的三十人呢！），活
動也越來越豐富，但家教會的宗旨和精神從沒改變，作為溝通的橋樑，以
同學和學校的福祉為依歸，成為「順利」的最強後盾！在我三十年的教學
生涯中有無數幸福快樂的時光，而能夠與家長共事，和家教會一起成長，
那是幸福中的幸福！歲月流逝，然而記憶不老。我要衷心感謝家教會歷屆
主席和委員的幫忙和關顧，你們的情誼將長存我心！

祝願大家身體健康、平安喜樂！

離職委員離職委員
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「如何與子女談情說性」講座「如何與子女談情說性」講座
明愛「籽程計畫」 社工李煒晴姑娘主講明愛「籽程計畫」 社工李煒晴姑娘主講

講者教導家長與子女談論性話題時的技巧，內容非常實用。講者講解也非常有趣生動，也能彼此互動，氣氛輕鬆。

「家長學堂」五月份「家長學堂」五月份——「親職教養」家長教育活動「親職教養」家長教育活動
家教會與「教育大同」機構合辦一系列關於親職教育的活動，透過講座及家長

小組活動，引領家長反思自己的教養方式、日常與孩子的連結，以及個人的成長經
驗，一同尋找善養孩子的方式。

活動一：

• 11/5家長講座—「如何運用教養新思維連結青少年」

• 周芷欣小姐及翁志明老師主講
•  透過自身經歷與家長分享，啟發家長新的教養思維模式，領略如何善養孩子，建
立健康親子關係。

活動二、三：

• 18/5「如何處理孩子的反叛行為」
• 25/5「如何建立健康的親子關係」

家長小組活動：以小組形式與家長進行互動講解及分享，從而更具體地學習如
何實踐健康的教養模式。

中一迎新家長講座中一迎新家長講座
「父母如何與剛踏入青春期的孩子同行」講者：鍾明崇先生「父母如何與剛踏入青春期的孩子同行」講者：鍾明崇先生
講者以輕鬆互動的方式，講解如何幫助中一學生適應中學生活，讓子女在中學環

境中健康成長。

5D班莫湘宜家長 王瑞苗女士5D班莫湘宜家長 王瑞苗女士
親職—「如何運用教養新思維連結青少年」聽完這個講座

後，令我有一個很深刻反思，一直以來我覺得我們這一代的父
母是補償型的父母，將我們小時候沒有的，渴望的通通都讓自
己的孩子得到。但這未必就是孩子想要的，究竟我們有沒有聆
聽孩子想要的是什麼呢？

隨著社會的發展，我們已經不能用固有的一套「父母威嚴」或者是「我是對
的」的教養方式。講座中所教的輔助模式：1.互相尊重；2接納情緒；3健康界限；
4支持孩子的獨特性，正正就是我們這一代父母需要學習的。我們需要與孩子共
同成長，而且與孩子相處時能做到好似朋友一樣，能夠談心事，能幫助孩子解決
疑惑，分析利弊，所以家長要慢慢鍛煉一顆能承載情緒重量的心，孩子才會跟我
們分享他的情緒。

感謝家教會舉辦一個這麼好的講座，令我在擔任父母的這條路上多一個指引。
感恩！

1D黎一言家長 謝珊穎女士1D黎一言家長 謝珊穎女士
在「談性說愛」的講座中，我意識到身為父母，要與子女保持坦誠良好的溝通。講座提醒我們交友app潛藏

風險，保護個人隱私和身心安全非常必要。它強調了健康性行為的重要性，並揭示了網路情緣的不確定性。這次
講座是一個寶貴的分享會，讓我們在這個快速變化的世界中保持警惕，同時也教導了我們如何更好地理解和保護
自己及所愛之人。

家長教育活動家長教育活動

1A潘恩延家長 容瑩女士1A潘恩延家長 容瑩女士
有幸參加學校舉辦的親

職講座，芷欣講師介紹了「善
養小童成大同」這一理念。
在講師引導下，拓展了思維
空間，結合上一輩人對自己
的教育經歷，重新審視自己。
在討論環節，和在座家長交
流，瞭解到各種不一樣的處理方法，同時亦在
分享過程中緩解了內心的焦慮。世界上唯一不
變的是變化本身，教養孩子的過程亦如是。親
子矛盾其實無法消除，但換一種更平和的心態
去應對，對家庭本身有很大增益。好多謝學校
的安排，下次有其他活動，亦一定會極參與。
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雙親節活動雙親節活動
老師猶如同學們的父

母，肩負教導和照顧的責
任，家長們特別為老師們準
備心意，送上湯包，以表達
對老師的感謝，感謝老師們
對學生的關愛和教導！

電影欣賞：〈年少日記〉電影欣賞：〈年少日記〉
家教會參與輔導組舉辦的電影欣賞活動，藉著電影讓

家長們反思自己的教養方式，我們需要多聆聽，多包容，
並要與孩子拉近距離。

6C楊丞傑家長 劉雅婷女士6C楊丞傑家長 劉雅婷女士
很開心可以參與輔導組舉辦的電影欣賞活動—《年少日

記》，這是一齣劇情相對沉重，但又很值得大家反思的電影。

電影提及很多現時小孩子承受著而大人又未能察覺的問題
和情緒。成年人覺得小孩子永遠無憂無慮，像只是大人才有
壓力，而小孩子就什麼也不懂。看過電影後令我們明白要多
了解小孩子的內心世界，聆聽他們的心聲。

電影亦帶出另一個訊息—「天生我材必
有用」，每個人必有他獨特之處，每個人都是
重要的！明白家長很多時也希望小孩子能夠在
學業和未來有所成就，但要知道成績不代表一
切，即使小孩子今日成績未如理想，亦不代表
人生注定失敗。不要因為成績而影響互相關
係，更不要令自己失去孩子。

希望電影能夠啟發大家，不會再有不愉快的事件發
生在社會上。

6A區洛遙家長 張玉蓮女士6A區洛遙家長 張玉蓮女士
很開心能參與輔導組舉辦的電影欣賞會

《年少日記》，看完電影後令我深深的反思。
在忙碌的生活中已漸漸忘記對孩子的包容，
原來多些擁抱聆聽，少些指責說教，會將我
們的距離拉近。我也學懂了擁抱是最好、最

簡單的語言，珍惜這一刻孩子仍願意讓我們擁抱的機會，
好好地用擁抱去表達對孩子的關懷，慢慢地成為孩子的好
朋友。

5C班何傲軒家長 易穎雯女士5C班何傲軒家長 易穎雯女士
看完年少日記令我感觸良多，最記得有

一幕哥哥在車裡向媽媽說，不如帶他看精神
科醫生，媽媽當時非常抗拒！其實當時媽媽
如果有正視問題，哥哥可能不會這樣⋯⋯！
所以我想我們應該要多聆聽、多了解，以不
同角度去理解事情！

「粵港澳大灣區與香港青年的機遇」講座「粵港澳大灣區與香港青年的機遇」講座
梁炳華博士主講梁炳華博士主講

講解大灣區的變化與未來經濟發展方向，讓家長更容易掌握更多相關資訊，有助家
長與子女作進一步溝通，商討尋找未來發展機會。

「心有千千結「心有千千結——如何識別孩子情緒問題」家長講座如何識別孩子情緒問題」家長講座
趙佩瑜醫生主講趙佩瑜醫生主講

趙醫生深入講解各類青少年在成長時遇上的困難，以及可能會產生的各種情緒問題，講座讓家長及早在日常生活
中發現青少年出現的不正常精神狀態，當發現有異常，應儘早尋求相關專業人士或學校社工及老師協助，從而可以及
早處理問題。趙醫生亦分享如何幫助學生減壓及舒緩情緒，講座氣氛輕鬆熱鬧。
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溫暖留溫暖留
 支持和鼓勵晚上留校溫習的同學

提供熱食，送上點點暖意，讓同學有體
力、有精神，繼續努力！加油！

暑期興趣班暑期興趣班
為讓家長和同學度過一個充實的暑假，家教會今年將舉辦兩項親子暑期活動

1. 天然手工親子工作坊1. 天然手工親子工作坊
父母與子女一起學習製作紫草膏及

香茅驅蚊劑，共同了解日常生活的環保
知識，認識如何保護自己及大自然。

氣氛歡樂又實用！

2. 永生花親子工作坊2. 永生花親子工作坊
永生花象徵不變的愛情，暗喻互相守護，親情不變。

歡送狄和詩神父歡送狄和詩神父
家長特別為狄神父手織冷帽，希望他返回老家

比利時也感受到順利家長的心意，暖在心頭！

中一舊書回收中一舊書回收
每年的新學年，家長們總會忙於為孩子張羅新學年的書簿及為處理舊

書而苦惱。有見及此，家教會舉辦「中一舊書回收」活動。活動可讓我們
發揮助人自助的精神，既可讓中一新生以低廉的價錢購買舊書，又符合環
保原則，實在是一舉兩得。

其他活動其他活動

委員向家長講解溫暖留的意義委員向家長講解溫暖留的意義為支持同學留校溫習籌款為支持同學留校溫習籌款
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DSE狀元獎學金DSE狀元獎學金
由學校提名每一屆DSE最佳5科最高分

的同學得獎，本年得獎者為：莫宗燁同學、
鄺美婷同學、周德鍇同學、陳健銘同學。

編輯委員會：編輯委員會：
梁翠茵老師（主編）、胡淑清老師、張玉蓮女士、郭素珊女士、 梁翠茵老師（主編）、胡淑清老師、張玉蓮女士、郭素珊女士、 
蔡焌曦老師蔡焌曦老師

新老師介紹新老師介紹

好學生獎學金好學生獎學金
由每班班主任提名一位同學獲

獎，獲獎同學需考獲全班前10名，
並且在操行、課外活動及服務等方
面有良好表現。

中文閱讀之星中文閱讀之星
頒發給中一至中三同學，每級兩人，獎勵在閱讀方面有優秀

表現的同學。

獎勵學生行動獎勵學生行動

黃思穎老師黃思穎老師
英文科英文科

黃立勤老師黃立勤老師
科技與生活科科技與生活科

黃之源老師黃之源老師
中國語文科中國語文科

馮新祥先生馮新祥先生
牧民助理牧民助理

陳凱銘老師陳凱銘老師
英文科英文科

蔡浚希老師蔡浚希老師
中國語文科 中國語文科 
中國歷史科 中國歷史科 
普通話科普通話科

蒙思行老師蒙思行老師
科學科科學科

李沛成老師李沛成老師
數學科、科學科數學科、科學科

張向陽老師張向陽老師
英文科英文科

嚴逸洪老師嚴逸洪老師
英文科、地理科英文科、地理科
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